

## Niedersächsischer Wirtschaftsminister findet Halbedelstein in Lengede

Lengede-Broistedt, 28.Mai 2016

Im Vorfeld der 25-Jahr-Feier des Handels- und Gewerbevereins Lengede, begleiteten Bürgermeisterkandidatin - Maren Wegener, der Ortsbürgermeister aus Broistedt - Ulrich Jablonka und der Abgeordnete im Nds. Landtag - Stefan Klein, den Nds. Minister für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr - Olaf Lies, zum Besuch des Lengeder Unternehmens für Automatisierungstechnik – die Achat Engineering GmbH.



Olaf Lies - Jürgen Schaffhausen - Maren Wegener - Stefan Klein - Ulrich Jablonka

Herr Lies informierte sich über die innovativen Produkte des Unternehmens mit den zugehörigen betrieblichen Entwicklungs- und Produktionsabläufen. Auch wurde über die Erweiterung der Firma am Standort Lengede-Broistedt gesprochen. Die Nutzfläche wird mehr als verdoppelt. Ausbau der Büro- und Sozialräume sowie Erweiterung der Produktionshalle sollen zeitnah beginnen.



Die Vergrößerung des Unternehmens ist notwendig um die Produktion der Handhabungs- und Inspektionsgeräte für die Elektronikindustrie, der Nachfrage entsprechend anzupassen. Die Themen Industrie 4.0 und nun die endlich in Sichtweite geratene Elektromobilität werden zukünftig für ein langfristiges Wachstum der Firma sorgen, so Jürgen Schaffhausen der Geschäftsführer von Achat.

In dem Namen Achat (**A**utomation; **C**ustomizing; **H**andling; **A**OI-Options; **T**raceability) stellt das Unternehmen die fünf Geschäftsfelder dar. Die Bezeichnung des Halbedelsteins soll die Wertigkeit der Produkte mit schickem Design widerspiegeln.



Der Minister war zu jedem Zeitpunkt des Besuchs sehr interessiert und detaillierte Informationen zu den einzelnen Baugruppen sowie zu den betrieblichen Prozessen wurden ausgetauscht.



Achat deckt die notwendigen organisatorischen und fachlichen Anforderungen ab, beginnend mit der Produktentwicklung bis zur Installation von umfangreichen Lösungen bei Industriekunden. Maschinenbau vereint mit Steuerungstechnik und Anbindungen zu den Softwareapplikationen zwecks Produktionssteuerung sind die Kernthemen zu dem aktuellen Hype um Industrie 4.0.



Zum Ende des Besuchs stellte sich Herr Lies in einer kurzen Fragerunde den Mitarbeitern des Unternehmens. Themen Elektromobilität, Ausbildung und Flüchtlingssituation wurden gemeinsam besprochen. Ein Minister der zuhört, versteht, versiert antwortet und Informationen mit Ausrichtungen angibt.

Nach dem Besuch im Unternehmen wurde bei Gesprächen am Abend zur 25-Jahr-Feier, mit Mitgliedern des HGVs Lengede sowie Gästen gesprochen, so sah Herr Schaffhausen den gewonnenen, positiven Eindruck zu Herrn Olaf Lies bestätigt. Ein Politiker wie man ihn sich wünscht. Der Mann hat mindestens so viel Zukunftspotential wie mein Unternehmen „Achat Engineering“, stellte der Geschäftsführer fest.

Quelle der Fotos: Achat

Achat Engineering GmbH

Marie-Curie-Str. 3c

38268 Lengede

[www.achat5.com](http://www.achat5.com)

[info@achat5.com](mailto:info@achat5.com)